
CIRCOSCRIZIONE 8 ^
San Salvario - Cavoretto - 
Borgo Po - Nizza Millefonti
- Lingotto - Filadelfia 

INTCI8 15 / 2021 09/06/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  8 ^ - San Salvario -
Cavoretto - Borgo Po - Nizza Millefonti - Lingotto - Filadelfia 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
RICCA Davide, le Consigliere ed i Consiglieri:  

AIME Luca GIARETTO Massimo PALUMBO Antonio

BORELLO Rosario LOI CARTA Alberto PARMENTOLA Paola

D'AGOSTINO Lorenzo LUPI Alessandro PASQUALI Raffaella

D'ALESSIO Luca MARRAS Oliviero PERA Dario

DELPERO Stefano MIANO Massimiliano PETRACIN Noemi

DEMASI Andrea MONTARULI Augusto

GERMANO Lucia PAGLIERO  Giovanni
Giuseppe

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
BERNO Fulvio - FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio - GUGGINO Michele Antonio - OMAR 
SHEIKH ESAHAQ Suad

Con la partecipazione del Segretario RAPIZZI Piera. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C.8 - "IN CASERMA SI SUONA SILENZIO?"

PREMESSA

Se ne parlò molto della ex caserma Lamarmora di Via Asti, ci furono molte riuinioni, si attivarono
gruppi di lavoro, furono mostrati rendering.
Ricevemmo  risposte  alle  nostre  interpellanze  rivolte  prima  all'Assessore  Montanari  e  poi
all'Assessore Iaria. Risposte che riportiamo qui.

Dall'Assessore Montanari ricevuta a gennaio 2019.

La  caserma,  di  proprietà  di  CDPI  Sgr,  è  attualmente  oggetto  di  un  progetto  per  la  sua
riqualificazione ad opera dello Studio Carlo Ratti Associati. Le finalità dell'intervento prevedono
alcune demolizioni, la realizzazione di una piazza alberata in collegamento con Corso Quintino
Sella e il  riutilizzo delle caserme a fini  residenziali,  commerciali  e cultuali.  In tale contesto, è
prevista la cessione della cosiddetta "palazzina 5" alla Città, al fine di realizzare un luogo della
memoria  fruibile  da  parte  della  cittadinanza  e  in  particolare  di  giovani,  in  accordo  con  le
associazioni che si occupano di storia e memoria del Novecento.
Il PEC è stato presentato ed è in fase di approvazione attraverso le valutazioni degli Uffici della
Città. Si è inoltre conclusa la pre-istruttoria per la verifica della assoggettabilità a VAS.

Dall'Assessore Iaria ricevuta a febbraio 2020.

Il Complesso, di proprietà della società CPD investire Sgr, è allo stato attuale oggetto di un PEC in
fase di istruttoria d parte degli uffici della Città per le parti di propria competenza. 

Dopo oltre un anno, anche pe rispettare la tradizione, torniamo sull'argomento e chiediamo se ci
sono novità e quanto durerebbe la fase di istruttoria. In sostanza chiediamo delle date, date che
mancavano in entrambe le risposte.

PERTANTO CHIEDIAMO

All'Assessore  competente  di  informarci  sullo  stato  della  riqualificazione  e  delle  date  di
completamento delle fasi di realizzazione della riqualificazione.
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La presente interpellanza è  stata  votata  dal  Consiglio  della  Circoscrizione 8 con votazione per
appello nominale il cui esito risulta come segue:

Presenti 20
Votanti 20
Voti favorevoli 20
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Davide Ricca

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Piera Rapizzi
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